

ふるさと稲瀬だより

悠久の歴史・景観、実りの大地
笑顔あふれるやすらぎの郷 稲瀬

第7号 令和5年3月30日

発行 / 稲瀬町自治協議会

稲瀬地区交流センター内
〒024-0041 北上市稲瀬町前田276
電話・ファクス 0197-65-2441
メールアドレス inase-kc@gol.com

照岡小学校が閉校

照岡小学校が昭和30年7月からの歴史を閉じました。

照岡小学校は、これまで多くの卒業生を送り出し、各地で活躍する方々を輩出しましたが、校舎の老朽化や児童数の減少などによって、望ましい学びの場にふさわしくないことから、4月に立花小学校、黒岩小学校及び口内小学校と統合し、東桜（とうおう）小学校としてスタートします。

本号では、閉校記念誌に掲載した記事の一部をお伝えしますので、皆様それぞれの思い出ともにご覧いただければ幸いです。

北上市立照岡小学校の閉校に寄せて

照岡小学校閉校事業実行委員会委員長 亀 甲 直 美

北上市立照岡小学校は、2022年度をもって、67年間の歴史を閉じることになりました。時代の流れとはいえ、地域と俱に歩んで来た照岡小学校の統合・閉校を選択せざるを得なくなったことに、一抹の寂しさを覚えます。

明治の学制公布により1873年、三照小、下門岡小、上門岡小が創立されて以来、幾多の変遷を経ながら今日に至っております。昭和23年、現在地に稲瀬小学校照岡分校が建設され、昭和30年の町村合併により、現在の「北上市立照岡小学校」になりました。その間長年に渡り、当地域の初等教育の拠り所として、小規模校の長所を生かし、きめ細かな一人ひとりを大切にする教育活動により、郷土を担う多くの卒業生を送り出してくれました。

「ありがとう照岡小学校」という今年度の運動会スローガンが、在校生のみならず、地域住民の感謝の気持ちをよく表してくれています。

子どもは家庭の宝、地域の宝、地球の宝です。小学校はなくなりますが、当学区の伝統である「学校・家庭・地域の協働の精神」は、受け継いでいかなければなりません。郷土芸能の伝承活動、地域行事への参加、米づくり体験等々、地域と学校が協力し、「元気・やる気・根気」を育む教育を推進してきた財産を、東桜小学校開校後も地域づくりの重点のひとつに位置づけて参りたいと思います。

これからの時代を生きる児童・生徒の皆さんには、新しい環境で、新しいお友達との出会いの中で、大いに学び、力をつけて頂くよう期待いたします。

終わりに、これまで暖かいご支援ご協力を賜りました、地域・自治会の皆様、そして数々のご指導ご支援を賜りました、市長はじめ市当局、教育委員会、関係機関の皆様方に、閉校事業実行委員会一同、深く御礼を申し上げます。

照岡小学校閉校式・感謝の会

令和5年3月19日

閉校式



閉校式式場玄関



受付の様子



開式のことば
教育委員会教育部長 八重樫 義正様



北上市長
高橋 敏彦様



学校長
高橋 佳子様



奥州市副市長
小野寺 隆夫様



PTA会長
高橋 優介様



児童のことば



校歌斉唱



校旗返納



閉式の言葉
八重樫 義正様

感謝の会 オープニング



◀▲三照太鼓



門岡念仏剣舞▶▶





PTA感謝状贈呈
岩手県PTA連合会長 岩館 智子様



PTA感謝状受贈謝辞
照岡小学校PTA会長 高橋 優介様



開会の言葉
閉校事業副実行委員長
菊地 勝見様



閉校事業実行委員長
亀甲 直美様



北上市教育長
平野 憲様



元岩手県議会議長
渡辺 幸貴様



第12代校長
安藤 宣子様



第15代校長
高橋 峯子様



第16代校長
高田 長子様



第18代校長
山本 守様



第19代校長
富士川 澄様



元PTA会長
高橋 十代様



現PTA会員
菊池 文孝様



中締め
北上市議会議員
司東 道雄様



宴もたけなわ▲▼▶



閉会の言葉 式典部会副部会長 高橋 喜幸